

Nombre y apellidos:

Fecha:

¿LOS HOMBRES NO LLORAN?

Aquí tenéis un fragmento de una noticia aparecida hace, aproximadamente, un mes en el periódico *La Vanguardia*. Leedla atentamente y responded las preguntas:

"Se es un mierda cuando uno demuestra públicamente que no sabe irse. De ministro o de lo que sea. Moratinos adornó su retirada con un lagrimeo inapropiado. A la política y a los ministerios se va llorado de casa. Luego Moratinos, gimoteando en público, se fue como un perfecto mierda", escribió Pérez Reverte en Twitter.

(La Vanguardia, 20/10/2010)

- 1. ¿Cuál es el contenido de la noticia? ¿Qué piensas que ha pasado?**
- 2. ¿Hay algún aspecto que te sorprenda de la noticia?**
- 3. ¿Qué opinas tú de las lágrimas del señor Moratinos?**
- 4. ¿Quién crees que puede ser el señor Moratinos?**

5. ¿Has visto llorar a un hombre alguna vez? ¿En qué circunstancias? Pon algún ejemplo.

**6. Expón, en unas frases, tú opinión sobre la pregunta que da título a esta actividad:
¿LOS HOMBRES NO LLORAN?**

7. ¿Qué has sentido al ver los anuncios que han preparado el grupo de estudiantes de Ciencias de la Comunicación de la *Universitat Pompeu i Fabra UPF*?

8. ¿Para qué opinas que podrían servir anuncios como los que hemos visto?

9. ¿Has llorado alguna vez en público? ¿Por qué causa? ¿Cómo te sentiste?

10. Comentad las ideas que se recogen en el fragmento de este otro artículo del periódico

El País:

"Debemos normalizar y no montar el espectáculo cuando un ministro llora al irse", argumenta Gaspar Hernández, periodista, escritor y presentador del programa *Bricolatge emocional* de TV3. Y explica por qué: "Porque cuando se está triste se llora. Y si se está alegre se ríe". Puede sonar a obviedad pero se ve que no lo es. Explica que contener el llanto "es cultural". "Es reprimir una emoción. Y para tener salud emocional es necesario gestionar y canalizar las emociones de modo adecuada". Sostiene que los españoles tienen mucho que mejorar. E insiste: "No somos menos hombres por llorar ni somos más hombres por insultar o usar violencia verbal".

Del artículo: "*Los hombres también lloran. Y qué*"
Naiara Galarraga El País, 28/10/2010